

Das Franken-Gymnasium nimmt 2024 erstmals am „E-Waste Race“ teil!



Beim „E-Waste Race“ sammeln Schüler/innen-Teams möglichst viel Elektroschrott (z.B. alte Handys, ausgediente DVD-Player, defekte Toaster) aus der Nachbarschaft. Der Wettbewerb findet vom 26.02.-19.03.2024 im Kreis Euskirchen statt, mehrere Schulen schicken Teams ins Rennen.

Das „E-Waste Race“ fördert ökologisches Bewusstsein und nachhaltiges Handeln bei

Schülerinnen und Schülern. In dem Projekt können sie sich aktiv mit Konsum, Ressourcenverbrauch, Recycling und deren Auswirkungen auf Mensch und Umwelt auseinandersetzen. Gleichzeitig werden wertvolle Rohstoffe wieder in den Kreislauf zurückgeführt. Und wer am fleißigsten sammelt, gewinnt einen tollen Schulausflug!